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自由記述欄（一部抜粋） 

（１）児童の学習【確かな学力】 

○学びの進み具合について細やかに見ていただき感謝しています。 

●どのように宿題に取り組ませるか悩んでいる。仕事をしている家庭では遅い時間に宿題となり困る。 

⇒ご心配のことと思いますが、最終的にやるのは本人です。本人にやる気を出させ、家庭がどのように時間をと

るか、学校と家庭で一緒に連携していきましょう。何かありましたら、いつでもご相談ください。 

●定期的に席替えをしてほしい。 

⇒年度当初はクラスが落ち着くまで席替えをしないこともありますが、９月以降はどのクラスも定期的に席替えを

行います。 

●タブレットの積極的な活用を求める。 

⇒学年により差がありますが、まだタブレットを使いなれていない学年に関しても随時取り組んでいく予定です。 

●学年も上がり、学習内容が難しくなってきており心配だ。 

⇒学習内容は学年が上がるごとに難しくなります。時折復習を交えながら学習の理解が進むよう取り組んでま

いります。 

●授業中にうるさいクラスメイトがいて、集中できないことがある。 

⇒学級担任だけでなく、学年によっては教科担任制や担任交換授業を取り入れ、学年・学校が協力して学級指

導を行ってまいります。 

 

（２）児童の生活【豊かな心】 

○いつもありがとうございます。進級してから登校拒否もなくなり元気に登校して嬉しく思います。いつもあたた

かなご指導ありがとうございます。 

○担任の先生が、子どもの学校生活で気になる事があれば何でも聞いてくださいと言ってくださり、いつも親身

になって下さるので、子どもを安心して学校に行かせられます。いつもありがとうございます。 

○入学して数ヶ月なので、学校の様々な取り組み（特に、他校と比較してどうかという点）については実感できる

ことは少ないのですが、子どもの日々の様子から学校生活を楽しんでいることは良く分かります。いつもありがと

うございます。 

○のんびりした子なので、担任の先生にフォローしていただいていると思います。いつもありがとうございます。 

●学年で強い言葉を発したり、暴力をふるったりする子がいる。 

⇒人を傷つける言葉や暴力はいけないことだということを引き続き学校全体で指導してまいります。 

●子供同士のトラブルが継続し解決しないときは保護者を交えて解決してほしい。 

⇒状況によって様々な対応が必要となりますので、保護者の方と相談しながら進めたいと思います。 

 

（３）児童の体力・健康・安全安心【健やかな体】 

●学校でのマスク着用をやめて欲しい。外している児童への注意はしないでほしい。（３名） 

⇒外での活動に関しては、熱中症対策を含め、できるだけ外すように声掛けをしています。室内においても、市

川市の感染予防対策ガイドラインに沿って声掛けを行っておりますのでご理解いただけたらと思います。 

●ランドセルが重く学校に行くストレスになっている。 

⇒国語と算数以外は基本持ち帰らないようになっています。それ以外で持ち帰る必要のないものは、学校にお
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いていくよう声かけをいたします。 

●健康観察カード、サイズを小さくしてかばんの横に引っ掛けるようにするなど工夫して欲しい。 

⇒申し訳ありません、本年度健康カードについて変更は難しいです。来年度に向けて検討させていただければと

思います。ただご家庭で工夫していただく分にはかまいませんのでよろしくお願いいたします。 

●朝、校庭に並ばず直接教室に入れるようにはならないか。また、登校の時、急に雨が降り出したら早く校舎内

に入れてほしい。 

⇒新型コロナウィルス感染症予防のため、教室に入る前に健康観察をしています。教職員が子供たちを迎える

準備が整う時刻として昇降口が開く時間は８：００となっております。昇降口が密にならないよう登校時間を工夫

していただけたら幸いです。また、雨の日は通常より５分早く（７：５５）昇降口を開けております。登校時刻の８：０

０を目安に登校していただけたらと思います。 

●スポーツドリンク・経口補水液・塩等の持ち込みはだめなのか。 

⇒スポーツドリンクや経口補水液はお手紙等でお知らせしたとおり持ってきていただいてかまいませんので積極

的に取り入れてください。塩タブレットや塩飴は申し訳ありませんが学校への持ち込みは不可とさせていただき

ます。 

●夏になって教室が暑いと言っているので改善してほしい。 

⇒市役所の教育施設課に依頼し、夏休みにフィルター清掃と内部洗浄を行っていただきました。メンテナンス前

より改善されていると思います。 

 

（４）教育活動全般【信頼される学校】 

○クラス替えがあり、仲良しの友達とはなれてしまいましたが、新しいお友達の出会い、最高学年という責任感

にあふれ、頑張っているようです。担任の先生とも楽しくお話したり、日記を通して交流したりと充実した日々を過

ごすことができています！ 

○いつもありがとうございます。子供も落ち着いて学校に行くことができ授業が楽しいとお家で話してくれていま

す。 

○コロナ禍がまだ続く中、少しでも子ども達が楽しく過ごせるように考えてくださり感謝しています。運動会は天

気が不安定で状況が判断しづらいにも関わらず、短時間で校庭の整備等少しでも快適に行えるように動いて下

さったと聞いて驚きました。見ごたえのある運動会でとても楽しかったです。 

○在校生が多い分、様々な意見を受けると思いますが、学校として目指している特色ある教育がなかなか見え

てきません。先生方も試行錯誤しながら取り組んで頂いているとは思いますが、素晴らしい学校教育目標があり

ますので、柔靭でありながら威風堂々と、目標を目指してほしいです。 

●名札・体操服・ゼッケン等の改善・改良を検討願いたい。 

⇒現状からの変更が可能か検討中です。 

●学校も掃除機で掃除しても良いのでは？ 

⇒校舎内の多くの場所は砂埃が多いので掃除機の使用は難しいです。一部教室では掃除機等を取り入れてお

ります。 

●クラスの行事等で子供同士の金銭がかかる物のやり取りをなくしてほしい。 

⇒クラス行事として金銭がかかるプレセント等は行っておりませんが、個人的に、金銭のかかるものを校内もしく

は下校後にプレゼントしているという事実はあるかもしれません。学校でも注視していきたいと思います。 
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●オレンジリボンキャンペーンについて子供は何も知らないようだ。 

⇒本年度は後期に代表委員を中心に活動に取り組んでいきます。内容は中学校区で取り組んでいるいじめ撲

滅のキャンペーンです。 

●学校内でいじめが起きた時の対応について知りたい。 

⇒学校ホームページ上に「新井小いじめ防止基本方針」がのっております。基本的にはこちらに沿って学校全体

で対応いたします。 

●5学年のクラス編成を 4クラスに戻して頂きたい。 

⇒大変申し訳ありません、千葉県の１クラスの人数規定があるため学校独自の運用は難しいです。 

●外のトイレをきれいにして欲しい。 

⇒夏休みから外トイレは現在改修中です。１１月中旬にはきれいになります。 

●スキットメールの使い方をもう少し分かりやすく周知して欲しい。 

⇒基本的な使用方法については学校にお手紙がありますので必要な方はご連絡ください。またスキットメールの

詳しい使い方については、コールセンター【0120-940-661（平日 9:00～18:00）】までお問い合わせください。 

●連絡帳や体温の記録など保護者との連絡方法をアプリなど電子化してほしい。 

⇒電子化できるものはしていく方針です。新井小では欠席連絡をアプリで出来るようにしています。 

●特殊な持ち物（牛乳パックなど）はなるべく早く知らせてほしい。 

⇒事前に学年だよりや連絡帳等でお知らせいたしますのでよろしくお願いいたします。 

●引継ぎしてほしいことがきちんと引き継げていないことがある。 

⇒引継ぎの不備があり申し訳ありません。しっかりと引継げるよう、仕組みを作っております。 

●下校時刻をしっかり守ってほしい。 

⇒ご心配をおかけして申し訳ありません。時間をしっかりと守っていきます。難しい場合は事前に連絡いたします。 

●吹奏楽部の練習をエアコンのある部屋でやらせてほしい。 

⇒現在コロナウィルス感染症予防のため、パートや学年で少人数に分かれ、多くの教室で練習をしています。空

いている部屋の中で、エアコンのある教室がなるべく使えるように配慮いたします。 

●体育館の空調環境の改善もお願いしたい。様々な場所の必要な改修等も希望。どのようなご予定があるか回

答をいただきたい。 

⇒残念ながら今のところ体育館に空調が入る予定はありません。校内の修繕に関しては要望を出しております

ので、順番に少しずつ改修される予定です。本年度は、東側トイレの改修とＬＥＤ照明への交換が行われました。 

（５）地域との関わり【ブロックとの連携】 

●学校の特色や地域連携などは、保護者にはあまり伝わってこない。 

⇒メールやブログ等で今後も積極的に発信していきたいと思います。 

●道路やマンション内で遊んでいる子供がいるので学校でも指導してほしい。 

⇒情報が入り次第、校内でも指導しております。地域での見守りもよろしくお願いします。また、新井小では市内

に先がけて放課後子供教室を導入しています。登録すると放課後に校庭で遊ぶことができます。 

●中学校区との連携した活動とは具体的にどのような事をしているのか。 

⇒本年度は、合同の避難訓練を行いました。また、メール等で流す内容も中学校区で合わせるようにしておりま

す。学習規律や家庭学習の取り組みも小中連携し、中学校に進学したときに困らないようにしています。また、

オレンジリボンキャンペーン（いじめ撲滅運動）もブロックで行っています。合同で行っていることはブログ等にも
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アップしておりますのでご覧ください。 

●ＰＴＡの仕事内容の見直しは行われるのか。 

⇒ＰＴＡの中でも現在様々な改善案が出されています。今後も子供たちのための活動、共働きの家庭でも参加で

きる内容になるように活動を見直します。 


